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PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

13.05.2019 

 

Anwesende: Robert, Lena, Anna R., Fabian, Ernst, Indre, Anna M., Patrick, Thomas, Niklas 

J., Lenka, Sebastian Koch, Franci, Simon F., Simon T., Vera, Helene, Arndt, Hannah, Nils, 

Eveline, Robin, Florian, Renè (Gast), Sebastian Brosch (Gast) 

Protokoll: Ernst 

Beginn: 19:00  Ende: 20:11 

 

TOP 0 

• Bestimmung der Redeleitung 

o Niklas 

• FS-Dienst 

o 15.05.2019: Fabian, Thomas Bill. 

30.05.2019: Eveline, Florian 

• Kommentare und Stänkereien 

o Simon: am 20.05.2019: Flunkyball mit FS and Friends 

▪ Klärung der Bierversorgung 

o Vera: Werbung für Radentscheid 

o Fabi: bitte mehr Werbung für VV 

• Berichte 

o TdC-Nachtreffen: 

• Zu wenige Leute 

• Termin steht fest, eher näher an den November, Institute können 

Werbung machen 

o BK (TC): Fabi: bald Probevorlesungen der Vorschläge, es sollen bitte 

Studierende an diesen teilnehmen 

• Post und Protokolle 

o nichts geholt 

o Protokoll des externen Protokollführers der VV ist zugeschickt worden 

• Finanzen 

o Tutorenschulung: Geld für die Unterkunft bezahlt, veranschlagter Rahmen leicht 

überschritten: Antrag auf 2200 € aus den ESA-Mitteln: einstimmig 

angenommen 



o Tutorenschulung: Verpflegung und Verbrauchsmaterialien: 2500 €: einstimmig 

angenommen 

o externe Kassenprüfung (AStA): viele Verzehrlisten nicht an der 

vorhergesehenen Stelle abgelegt; viele Kleinigkeiten; Quittungen für 

Kittelverkauf (könnte bei großem Andrang schwierig werden, ist viel 

Kleinzeug) 

• Vorschlag Renè: Rechnungen ausstellen 

o externe Kassenprüfung (VV): nichts Großes zu bemängeln; kleine 

Ungereimtheiten bei Anzahl Kittel und Handschuhe 

o Simon F.: BuFaTa: 240 €: angenommen mit drei Enthaltungen 

• Daniel kann als Vertreter mitkommen, auch als Nichtkollektivler 

o T-Shirts: Frage nach Trennung der Rechnung 

• mit Namen: müssen alleine bezahlt werden 

• ohne Namen: könnten durch Fachschaft bezahlt werden: Trennung der 

Rechnung schwierig 

• To-Do und Aufgaben 

o Schredder zur Entsorgung vertraulicher Dokumente: nicht dringend 

• Meinungsbild: 17 dafür 

• Anna holt Angebote ein 

• Wanderpokal 

o Niemand hat es verdient 

TOP 1: Wahl der Ämter 
• Geschäftsführung: Vorschlag: Anna Theresa Reineke, Robert Dirk de Lange: angenommen mit 

zwei Enthaltungen 

• Finanzer: Vorschlag: Anna Theresa Reineke, Robert Dirk de Lange: angenommen mit zwei 

Enthaltungen 

• Interne Kassenprüfer: Florian Bartsch, Francisca Bartley: angenommen mit zwei Enthaltungen 

TOP 2: Geschäftsordnung 
• Fabi: Änderungen 

o Übertragung des Stimmrechts: Informierung aller FS-Mitglieder (Medium egal) 

o Geschäftsführung führt Liste über Schlüsselinhaber und muss diese aktuell halten; bei 

Verlust des Schlüssels hat der Inhaber die Kosten zur Ersetzung zu tragen 

o Beide Kassenwarte müssen Finanzvorschlägen zustimmen, bei Nichtanwesenheit bei 

Finanzabstimmungen wird die Abstimmung auf die nächste Woche übertragen; bei 

zweimaligem Fehlen musss die Stimme übertragen werden 

o Finanzausgaben müssen zeitnah abgearbeitet werden, spätestens bis Ende der 

Amtsperiode 

o Einstimmig mit den Änderungen zum Ende der Sitzung angenommen 

TOP 3: Aufgaben 
• Verteilung der Aufgaben, finales Ergebnis ist an der Tafel einsehbar 

 

 



TOP 4: Wiki aktualisieren 
• Fabi fragt alte Kollektivmitglieder an 

• generell: Eintragen der bisherigen Tätigkeiten mit Anleitung 

TOP 5: Abkürzungen der Fachschaftsmitglieder 

Name Kürzel 

Arndt Ar 

Indrė I 

Simon T. S 

Florian Fl 

Nina Na 

Niklas J. Y 

Hannah H 

Eveline EtOH 

Helene He 

Ernst Er 

Thomas Bill. Tm 

Robin Rn 

Sebastian K. Se 

Thomas Biss. Th 

Fabian F 

Anna M. Ac 

Vera V 

Robert Rb 

Lukas Lu 

Ester Es 

Pit Pt 

Lena Li 

Lenka La 

Anna R. Re 

Francisca Fr 

Nils Nb 

Simon F. Si 

 



 


